

Noviembre 14, 1977
Raidford, Fla.

"CARTA ABIERTA A ANTONIO DE LA COVA Y JESUS GORVO."

Amigos,

Recibi el diccionario que me enviaron y al dia siguiente carta de Antonio en la que me dicen que a Otero se lo llevaron para Washington; me preguntan por mi proxima salida y comentan sobre las omisiones informativas de Rivero Collado y Manuel De Armas con respecto a mi. Doy contesta:

Cuando lei en la carta que a Rolando se lo habian llevado para Washington, la noticia me dejo perplejo y estimulado a la vez. Perplejo porque Washington no estaba en los planes legales que yo conocia de Rolando y por las connotaciones anti-revolucionarias y anti-patrioticas que este tipo de "viaje" tenia en el pasado reciente con relacion al contacto de nosotros (los revolucionarios Cubanos) con la silla de gobiernos Norteamericanos. Y estimulado a la vez, porque tengo plena confianza en la integridad patriotica de Rolando y en la rectitud de conducta que esta nueva administracion se ha trazado y de este contacto solo puede haber resultados positivos y justos.

En realidad y resumen, la noticia alimenta mis esperanzas patrioticas pues le da solides a mis bosquejos revolucionarios. Bosquejos que ahora comparto para su estudio y consideracion.

Nuestra libertad es inminente. Inmediatamente despues de nuestra libertad tendremos la oportunidad de proyectar nuestra ideologia patriotica sobre el horizonte historico de nuestra nacion para que sea considerada por todos los Cubanos.

Y porque todos los patriotas en Cuba deben de estar considerando el futuro de Cuba por las mismas vias que lo consideramos nosotros desde las prisiones y las trincheras del exilio, creo que armados de conceptos de evolucion humanitaria y con planes economicos que complementen la disciplina revolucionaria y las instituciones socialistas que hayan provado su valor empirico, podremos (juntos) asegurar un nuevo avance nacional revolucionario que nos acerque un tanto mas al ideal Martiano.
' SOBERANIA NACIONAL!

Desde luego, que estos bosquejos revolucionarios resultan y dependen de la validez y solides de las primicias que los engendraron y que tambien comparto: Nosotros somos Cubanos y patriotas. Estamos completamente dedicados al atenuamiento del ideal Martiano de "Soberania Nacional" y al crecimiento y avance de nuestro pueblo. Es decir, nuestro guia es nuestra razon patriotica y esta condicion nos hace mirar al mismo horizonte historico al que miran todos los Cubanos patriotas.
'Nosotros seguimos nuestra razon patrioticas y vemos abundancia materiales y morales!

Precisamente por no comprometer nuestros principios y responsabilidades patrióticas nos ganamos la persecución de los gobiernos Norteamericanos del periodo de caos político de esta nación, que comenzó con los asesinatos políticos del '63 y terminó con el derrocamiento constitucional del despota Nixon en el '74 y el derrote democrático a sus herederos en el '76.

Si esta nación y su sistema de gobierno (que yo acepto como el sistema mas libre de orden político/social humano) no va a sucumbir, entonces esta nación y su nueva administración continuara tras el giro oscilatorio de su pendulo político hacia el servicio a la justicia, los derechos humanos y la razón patriótica propia, nacional y mundial.

De la certeza inequívoca que tengo en estas primicias se alimenta mi esperanza en el futuro de Cuba y me anima a decirle todo esto, para decirles que: Es vital que los patriotas Cubanos, los de razón libre nos reconozcamos y actuemos de acuerdo con este conocimiento. En el horizonte histórico nos encontraremos con los patriotas que desde Cuba hacen las mismas proyecciones ¡ANDEMOS!

De mi libertad próxima te dire que se me condeno a seis meses por mi escape del año '76 y que esta incluido en la "nueva" computación de mi sentencia: Abril 29, 1979. Sin embargo, como todos nuestros casos, esto también esta bajo re-consideración por las cortes. El conflicto entre la ley y la justicia esta en juego. Yo apuesto a la justicia.

De lo de Rivero Collado y Manuel De Armas respecta, te dire que nunca les conocí, por esto que no me mencionaron. Pero no cabe duda que la inteligencia es el cimiento de nuestro edificio estratégico. ¿ No creen?

Bueno hermanos, la galera esta tranquila, los radios cantan mil canciones y hace fresco. Reciban un saludo fraternal,

Hector Cornillot Llano